

## LOS RAYOS

Somos dos compañeros del CIFP La Laboral.

**Luis Acevedo Rodriguez y Sergio Martínez Llorente, del ciclo formativo de Soldadura y Calderería de 2do año**

Venimos a enseñar nuestro proyecto para STARTInnova .

Nuestro proyecto trata de la **venta de copas pistones** a modo de trofeo o modo de colección, nos hemos inspirado en la famosa saga de películas de Rayo McQueen

Creemos que la venta de copas pistones será un éxito debido a que no existe en el mercado ese tipo de trofeos /replicas

El mercado de productos relacionados con la película Cars, especialmente los artículos de Rayo McQueen, presenta una demanda constante por parte de niños y aficionados de todas las edades. La popularidad duradera de la franquicia garantiza un interés continuo en los productos relacionados.

Este proyecto sale por nuestro afán a la película, nos parecería buena idea tener un negocio de este producto.

Se harían copas de diferentes tamaños y de plata bronce y oro



